

CANTABRIA

Revilla reivindica en Alar del Rey el tren de alta velocidad

Pronunció el pregón de las fiestas de la localidad, donde aseguró que el grito de guerra ahora es «AVE Zapatero»

24.08.2008 - PILAR CHATO

El presidente regional, Miguel Ángel Revilla, reivindicó ayer en Alar del Rey un tren de alta velocidad que «nos coloque en la posición que nos corresponde por historia y dinamismo, en la España del siglo XXI».

Revilla pronunció el pregón de las fiestas patronales de la ciudad palentina, donde tras hacer una reflexión histórica de las comunicaciones entre Cantabria y Alar, «puerta de acceso a los riscos que señalan nuestra tierra», apuntó que la llegada de las fiestas no pueden impedir reclamar un tren moderno que acorte las distancias entre ambas comunidades porque, sin dejar de ser solidarios «no renunciamos a nada y exigimos ser partícipes y agentes activos del desarrollo de nuestro país». Y sin duda, agregó el presidente cántabro, ese desarrollo pasa por la mejora de las comunicaciones y su modernización.

Aseguró que las infraestructuras han sido una de las dos obsesiones políticas que han marcado sus últimos 30 años, porque «sin comunicaciones no hay desarrollo de los pueblos». La otra, la recuperación del nombre de Cantabria. Dentro de las infraestructuras citó la Autovía con Bilbao, lograda, y la Autovía de la Meseta, por la que «casi vendo mi alma al diablo». De esta afirmó que «estamos a medio año de su conclusión y Alar estará más cerca de Cantabria».

Su tercera y vigente obsesión es el tren: «El futuro es el tren y el grito de guerra no es Ave Cesar si no AVE Zapatero».

Miguel Ángel Revilla aseguró durante el pregón que «antes de que acabe el año me tienen firmado que se licitará el primer tramo de los cuatro en que se divide el trazado Palencia-Alar. Y antes de que termine el próximo año, los 75 kilómetros que hay de Palencia a este maravilloso pueblo». «Pronto, pues, llegará el AVE a Alar del Rey. Los cántabros tardaremos un poco más en verlo llegar a Santander», sentenció el presidente, quien aseguró que con el tren «llegarán las oportunidades, el progreso».

En su intervención, Revilla también glosó la figura de San Luis, Rey de Francia y su humanidad y criterio justo. También habló del agua el presidente cántabro, «un recurso escaso que sufre constantes agresiones».

A su llegada a Alar del Rey Revilla fue recibido por el alcalde, Alberto Maestro, así como por representantes de la Junta de Castilla y León, de la Diputación de Palencia y de la Corporación local.



Revilla fue el pregonero de las fiestas patronales de Alar. / EFE